

La otra opción en Zubieta utilizando solo suelo de Irun

Escrito por Administrator

Jueves, 11 de Enero de 2018 08:49 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 11 de Enero de 2018.

La otra opción en Zubieta utilizando solo suelo de Irun

Jueves, 11 enero 2018, 00:06 Aparece ahora una ubicación dentro del área urbanística de Zubieta de la que no se había hablado. Es algo más pequeña que la gran apuesta en otro punto de Zubieta, pero mientras aquella se encontraba por entero en suelos adscritos al municipio de Hondarribia y requería, por tanto, la gestión del Ayuntamiento vecino para su desarrollo, ésta únicamente ocuparía suelos irundarras.

Es una ubicación en el borde del casco urbano, aunque con conexión con el transporte público, acceso peatonal sencillo desde la plaza Embajador Aristegui de Puiana y próxima a otras instalaciones deportivas como la hípica o la pista de trialsin. Necesitaría modificar el Plan General, pero los movimientos de tierras se realizarían dentro del ámbito.